



戸沢学園通信

2020年9月29日発行

暑さに負けず、元気いっぱいの子どもたち～秋季大運動会～

今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症対策により、9月に延期して行われました。マウスシールドの着用やソーシャルディスタンスをとっての応援合戦など、制限のある状況の中、子どもたちは工夫を重ねて運動会を作り上げました。また、練習期間は暑い日が続き、熱中症予防のために外で練習ができない日も多かったので、子どもたちは練習ができる機会をととても大切にしながらがんばってきました。当日は、練習の成果を十分に発揮するとともに、ご家族の皆様の応援が子どもたちの背中を押して下さり、元気いっぱい、力を尽くして競技をすることができて大成功をおさめました。

保護者の皆様には、観覧者名簿の事前提出、当日の健康観察カードの提出等、感染防止対策にご協力いただきありがとうございます。そして、役員の方には、会場の後片づけを暑い中最後までお手伝いいただき本当にありがとうございました。重ねてお礼申し上げます。



競技開始の言葉（1年生）



ゴール目指して全速力！（徒競走）



ねらって、ねらって（低学年団体競技）



こぼさないでね（中学年団体競技）



落とさないように（高学年団体競技）



高学年を中心に、紅組・白組とも完全燃焼（応援合戦）



今回のテーマ看板は小学生が作成しました。

